

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisa penulis dari hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Implementasi Manajemen Organisasi Himpunan Mahasiswa Majalengka (Himmaka Cirebon) dalam fungsi dasar manajemen yang dapat peneliti simpulkan bahwa fungsi dasar manajemen di organisasi ini rata-rata telah disatukan mulai dari tahap perencanaan yaitu tahap perencanaan (planing) program, pengorganisasian (organizing), penggerakan (Actuating), pengawasan (Controlling) hingga proses evaluasi, evaluasi bukan dimaksudkan untuk mencari kesalahan melainkan untuk membelajarkan dan menilai sejauh mana pelaksanaan dilakukan, apakah sudah efektif, mengalami kemunduran atau kenaikan pada pelaksanaan suatu kegiatan pemberdayaan. Komunikasi organisasi baik dalam konteks ke atas, ke bawah, dan diagonal pun terjalin di dalamnya. Bahasa yang di pakai dalam berkomunikasi antar pengurus dan anggota tidak baku dan santai sehingga terjalin kekeluargaan yang yang harmonis. Pelaksanaan Manajemen Komunikasi Organisasi Himpunan Mahasiswa Majalengka (Himmaka Cirebon) dalam melakukan program sosial kemasyarakatan) adalah proses ketika pelaksanaan menyajikan berbagai program atau agenda kegiatan diantaranya yaitu, Safari Mushola, Sasakala Desa, Malam Keakraban, Senam ceria, Sanggar Kreativitas, Silaturahmi ke Sekolah, Tokoh Masyarakat, Pengenalan Lingkungan, Sanggar Literasi, Mengajar Ngaji, Himmaka Melayang (Participation Action of Research), Pelatihan

Buket, Sanggar Budaya, GO Green, Pelatihan Sablon, One week one juz, Pelatihan Melukis, More know about Sidamukti (Evaluasi Satu Pekan), Jumat Bersih bersama Warga, Tournament Bola Voli, Acara pagelaran seni, Tabligh Akbar, dan Galang Dana untuk Korban Banjir.

- 2) Keberhasilan Program Sosial Kemasyarakatan yang dilakukan oleh Himmaka Cirebon dapat di katakan berhasil karena banyak program yang terealisasi. Akan tetapi, kesesuaian konsep acara, pelaksanaan acara, dan waktu persiapan sebelum event meliputi banyak hal. Menyusun konsep, menyusun kepanitiaan, menggalang dana, menarik peserta/undangan/dana, menyiapkan perlengkapan, membayar partisipan acara dan pekerja, sekaligus mengatur keberlangsungan acara dengan waktu yang tepat, maka sudah dapat dikatakan sukses program sosial kemasyarakatan yang dilakukan oleh himmaka cirebon).

5.2 Saran

- 1) Dalam sebuah organisasi terutama Himpunan Mahasiswa Majalengka (HIMMAKA CIREBON) tentunya membutuhkan manajemen komunikasi dan Planing (perencanaan) merupakan point yang sangat penting. Sehingga sudah seharusnya organisasi ini menjaga komunikasi dengan baik untuk melakukan segala aktivitas. Fungsi utama manajemen komunikasi yaitu dari tahap perencanaan yaitu tahap perencanaan (planing) program, pengorganisasian (organizing), penggerakan (Actuating), pengawasan (Controlling) hingga proses evaluasi Ketika sumber daya manusia yang ada pada organisasi itu sendiri mampu menjaga komunikasi, maka otomatis akan menghindari terjadinya hal buruk yang merugikan organisasi. Seperti misalnya, dapat terhindar dari kesalahpahaman, dapat membantu membangun kinerja di dalam organisasi yang optimal baik secara individu maupun bareng-bareng, membangun suasana yang kondusif sekaligus positif, serta masih

banyak hal lain yang tentunya bermanfaat untuk organisasi itu sendiri. Setiap organisasi tentu memiliki tujuan dan menyajikan begitu banyak program. Tujuan organisasi memang sangat penting dan harus dicapai. Oleh karena itu ketika proses ketika pelaksanaan harus menyajikan program – program unggul atau agenda kegiatan yang kreatif, inovatif dan tentunya produktif yang sifatnya untuk membangun menjadi lebih baik lagi. Ketika mengemas dengan berbagai program harusnya program tersebut dapat dilaksanakan (teralisasi) secara penuh, dan acara tersebut bisa goal dan memuaskan. Sehingga tidak ada alasan atau kendala lagi yang dapat menyebabkan beberapa program tidak terealisasi. Agar kedepannya tidak terjadi lagi, dan agar generasi penerus tidak mengalami hal yang sama dengan apa yang dialami generasi terdahulu.

- 2) Setiap organisasi pasti pernah mengalami keberhasilan dan kegagalan dalam melaksanakan suatu program kemasyarakatan. Program atau kegiatan dapat dikatakan berhasil apabila banyak program yang terealisasi dan konsep acara, waktu, tempat dan lain-lainnya sesuai dengan apa yang telah di rencanakan. Akan tetapi, jika mengalami kegagalan maka program yang telah direncanakan tidak terealisasi dan tidak sesuai dengan apa yang telah direncanakan.

5.3 Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang senantiasa mencurahkan rahmat, hidayah-Nya, serta segala nikmat-Nya kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari dalam penelitian ini masih banyak kekurangan, semua karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman yang dimiliki. Oleh karena itu penulis menganjurkan kritik dan saran yang membangun untuk penulis agar bisa menjadi lebih baik lagi dalam penulisan karya-karya kedepannya.